



“ES DE LA MISMA MAGNITUD QUE PEMEX”: SHEINBAUM RESPALDA CREACIÓN DE LA EMPRESA LITIO MX

“Significa que nosotros, los mexicanos tendremos soberanía sobre un mineral estratégico y una empresa para poderlo explotar”, explicó la jefa de Gobierno

Sheinbaum respalda creación de la empresa LitioMx»»





“Significa que nosotros, los mexicanos tendremos soberanía sobre un mineral estratégico y una empresa para poderlo explotar”, explicó la jefa de Gobierno

Román Quezada

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, respaldó la nacionalización del litio al destacar la creación de la empresa LitióMx, un organismo descentralizado que estará dedicado a la exploración, explotación, beneficio, aprovechamiento, administración, e incluso al control de cadenas de valor económico de este mineral. “La creación de la empresa LitióMx es de la misma magnitud que la creación de PEMEX. Significa que nosotros, los mexicanos y mexicanas tendremos soberanía sobre un mineral estratégico y una empresa para poderlo explotar. Definiremos su forma de explotación para tener menos impactos al medio ambiente. Sin esta empresa, serían otras empresas, extranjeras principalmente, las que podrían venir a despojarnos de este mineral”, destacó. La mandataria capitalina detalló, a través de un mensaje difundido en sus redes sociales, que México es el cuarto país que concentra la mayor cantidad de este mineral en Latinoamérica y que sus reservas representan el 2 por ciento de todo el planeta. El litio, dijo, es el llamado “oro blanco”; el componente principal en baterías de dispositivos como celulares y vehículos, sin el cual sería difícil transitar de energías combustibles contaminantes a energías renovables. Sheinbaum Pardo recordó que, en abril de este año, el Congreso de la Unión aprobó la nacionalización del mineral por considerarse de utilidad pública y estableció no otorgar concesiones, licencias, contratos, permisos o autorizaciones, así como considerar zonas de reserva minera aquellas en donde haya yacimientos de litio. En agosto, el Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, anunció la creación de LitióMx para tener libre aprovechamiento de este recurso natural.

La empresa LitióMx nos hace ganar por donde se le vea: Sheinbaum

“La empresa LitióMx nos hace ganar por donde se le vea: tenemos el mineral, tendremos la infraestructura y contribuiremos al desarrollo energético tanto de México como de todo el mundo. Vamos a formar parte de este avance tecnológico sin perder el piso y sin faltarle a la historia de nuestro país, entendiendo los cambios hacia un futuro sustentable y siendo también congruentes con la Cuarta Transformación, con nosotros mismos”, subrayó.

La Jefa de Gobierno destacó que, por primera vez, se otorgará a la población de Sonora, donde se ubica la mayor parte de las reservas, un porcentaje de esta empresa. Su creación va a permitir innovación, transición a fuentes renovables de energía, México se expandirá a nivel industrial y formará parte de los líderes mundiales en materia de energía para combatir el cambio climático, sostuvo. **M**

“La creación de la empresa LitióMx es de la misma magnitud que la creación de PEMEX. Significa que nosotros, los mexicanos y mexicanas tendremos soberanía sobre un mineral estratégico y una empresa para poderlo explotar.”



Dra. Claudia Sheinbaum
@Claudiashein · Follow



La creación de LitióMx es de la misma magnitud que la creación de Pemex, así de importante. Con LitióMx nos hace ganar a los mexicanos por donde le veamos. Les cuento más en mi videocolumna. 🗣️



9:16 PM · Sep 13, 2022

4.7K Reply Share

[Read 961 replies](#)